

■ Mandos medios y superiores del GDF harán colecta monetaria para damnificados

Autoridades y ciudadanos se unen a cruzada en pro de Haití

■ Instala el gobierno local un centro de acopio de víveres a un costado de Catedral ■ La CDHDF y la delegación Iztacalco hacen lo propio en sus instalaciones ■ *Topos* irán a la isla

El Gobierno del Distrito Federal anunció una colecta entre todos los mandos medios y superiores, así como la gente interesada en apoyar al pueblo de Haití, a fin de que puedan hacer frente a los daños ocasionados por el terremoto registrado en estas tareas además de que se contarán con centros de acopio de víveres, medicamentos y otros enseres útiles en este tipo de emergencias; y se encuentra listo el personal capacitado en estas tareas, para colaborar en las acciones de auxilio.

En el marco de la entrega de mil cobertores a igual número de familias de escasos recursos de la Sierra de Santa Catarina, en Iztapalapa, el secretario de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela, informó que “vamos a hacer un cooperacha” entre los funcionarios del gobierno y “ojalá también podamos pasarle la charola a los diputados locales”, pues la Embajada de Haití dio a conocer que no tenía manera de hacer llegar la ayuda recolectada y “sería lo mismo enviarla, que pasarles el dinero”.

La administración capitalina sin embargo instaló un centro de acopio a un costado de la Catedral Metropolitana, el cual estará abierto de 9 a 18 horas, mientras la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) puso otro en sus instalaciones, ubicadas en avenida Universidad 1449, pueblo de Axotla, en la delegación Álvaro Obregón, cerca del metro Viveros, que estará abierto las 24 horas del día; y se tendrá un tereero en la explanada de la

delegación Iztacalco.

En comunicados por separado, se informó que funcionarios del gobierno capitalino, de la CDHDF y de la delegación Iztacalco se pusieron en contacto con autoridades de la embajada de ese país, para expresar su solidaridad y convenir la apertura de dichos centros. El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, instruyó a la Secretaría de Protección

Civil hacerse cargo de coordinar los apoyos que se reciban a través de las diferentes secretarías e instancias de la administración local, a fin de poderlos hacer llegar a la brevedad a la población haitiana damnificada.

Mencionó que en este momento el grupo denominado “topos”, capacitados para intervenir en este tipo de desastres, así como personal de protección civil, de la Cruz Roja y del ERUM se reportan listos para viajar al país isleño y colaborar en las acciones de auxilio. Entre ellos se encuentra un grupo de apoyo de la Dirección de

**VAMOS A HACER UNA
COOPERACHA ENTRE
LOS FUNCIONARIOS,
INFORMÓ MORENO
BRIZUELA**

Protección Civil de la delegación Iztacalco, que fue el encargado de capacitar a 22 haitianos, entre septiembre y octubre pasado, para enfrentar y atender este tipo de desastres naturales.

LAURA GÓMEZ, GABRIELA ROMERO, ALEJANDRO CRUZ Y JOSEFINA QUINTERO





Arriba, acopio de víveres en la Cruz Roja de Polanco, para los damnificados por el terremoto que devastó Haití. Abajo, personal de la embajada de ese país, ubicada en Presa Don Martín número 53, colonia Irrigación, empaacan la ayuda humanitaria para enviarla a la isla ■ Foto Cristina Rodríguez